



\$.901,85

SP IPSA 4.929,72

BOVESPA 118.218,64

DÓLAR US \$7

VER MÁS

DIARIO FINANCIERO

[Inicio](#) > [Opinión](#) > [Cartas](#)

Cartas

Infraestructura y productividad

Compartir

**Señora Directora:**

La Comisión Nacional de la Productividad (CNP) ha propuesto 12 medidas para facilitar la recuperación de nuestra golpeada economía. De esas, 10 corresponden al área de la construcción y de la infraestructura. Estas tendrían un impacto en el corto plazo, pero con una perspectiva de mejoras sustantivas permanentes en la productividad del país.

Entre las más destacadas está la necesidad de planificación de la infraestructura e integración de las diferentes etapas en el proceso de contrucción de obras en un solo contrato y resolver así los problemas de permisos, aprobaciones y expropiaciones. Otra de máxima relevancia es innovar en las formas contractuales de modo de evitar, a través de incentivos mal puestos, la demora en la ejecución de los proyectos.

Desde hace algún tiempo hemos escuchado sobre la caída de la productividad local en la última década. Se ha intentado explicar así los bajos niveles de crecimiento, como si fuera algo sobre lo que no se puede actuar. El documento de la CNP confirma que es posible revertir esta situación, al menos en el área de la contrucción e infraestructura, a partir de medidas que le corresponde ejecutar al gobierno.

Hay señales claras de que, a partir de intervenciones específicas, es posible mejorar nuestros niveles de productividad y facilitar tasas de crecimiento superiores, como las que el país requiere.

Carlos Cruz